GRÜNE LAUBACH, Stadtverordnetenfraktion

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Alfred Schäfer Friedrichstr. 11 35321 Laubach

8. 12. 2007

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die GRÜNE-Fraktion bittet Sie, zum Tagesordnungspunkt "Landschaftsplan" folgenden Änderungsantrag auf die Tagesordnung zu nehmen und den Stadtverordneten möglichst frühzeitig zur Kenntnis zu geben:

Die Beratung und Beschlußfassung über die Abwägung der Stellungnahmen und über die Ermächtigung zur Vorlage bei der Oberen Naturschutzbehörde wird auf die nächste Stadtverordnetensitzung verschoben.

Rechtzeitig vorher soll eine Vorstellung, Beratung und Beschlussfassung des jeweiligen Teils in den Ortsbeiräten stattfinden.

Begründung

Die bis zur Einladung der letzten Ausschußrunde den Fraktionen vorliegende Fassung des Landschaftsplans stammt aus dem Jahre 2003, die Version, um die es aktuell geht, vom November 2007.

Wie schon in der letzten Sitzung des Umweltausschuß´ durch die Ablehnung der Magistratsvorlage sehr deutlich gemacht, ist die Einarbeitung in eine solch umfangreiche Vorlage nicht in so kurzer Zeit von den Fraktionen zu leisten. Lediglich der Ausschußvorsitzende hat in einem äußerst merkwürdigen Abstimmungsverfahren der Vorlage zugestimmt.

Aus nahe liegenden Gründen ist eine Beteiligung der Ortsbeiräte (§81 Abs.1 HGO) unumgänglich.

Mit freundlichen Grüßen, Michael Köhler, Fraktionsvorsitzender